

Das Projekt SEGKOS in Séguénéga und Kossouka

Der Projektstart und die Durchführung in Fotos
Oktober 2008

Die Fotos wurden zwischen April und August 2008 in
unterschiedlichen Dörfern der Projektregion aufgenommen.



*Der Projektstart erfolgte
im April 2008. Auf Ver-
sammlungen trafen sich
die beteiligten Personen,
um die Vorgangsweise
abzustimmen und die
Arbeiten aufzuteilen.*

*Dieses Foto zeigt Kompostgruben, die
gewässert werden müssen. Im Hinter-
grund rechts sieht man einen kleinen
Steinwall verlaufen.*





*Linkes Foto: Eine Kompostgrube, rechts davon ein Steinwall, im Hintergrund der Rinderbestand.
Rechtes Foto: Eine Kompostgrube wird in Gemeinschaftsarbeit gewässert.*



Mit Fässern auf Karren, die mit der Hand oder von Eseln gezogen werden, muss das Wasser für Mensch, Tier und Haushalt oft kilometerweit transportiert werden.

Neu gesammelte Steine warten auf ihren Transport per LKW zum Bestimmungsort, wo ein neuer Damm errichtet werden soll.





*In Rahmen von SEGKOS
errichtete Steinwalle.*





Bepflanzungen schützen die Umwelt, ebenso die Verwendung von Holz sparenden (geschlossenen) Öfen anstelle der herkömmlichen Öfen mit offenem Feuer.



In der kurzen Regenzeit sprießt es an allem möglichen Stellen für einige Wochen. Überall sieht es für einige Wochen fruchtbar und freundlich aus. In der darauffolgenden 8 bis 9 monatigen Trockenzeit wird die Natur wieder wüstenähnlich.

Weitere Informationen finden Sie im Internet auf <http://vez.roogo.org> oder direkt beim VEZ (Vereinigung für Entwicklungszusammenarbeit).

VEZ - Vereinigung für Entwicklungszusammenarbeit
c/o Mag. Helmut Nehr
Berggasse 24
4040 Linz
Tel. 0732/71 80 43, E-Mail: huber.nehr@aon.at

Wir ersuchen um Ihre Unterstützung. Das SEGKOS-Spendenkonto lautet:

Raiffeisenlandesbank O.Ö.
BLZ 34000
Kontonummer: 101.619.485